

jueves 3 de septiembre de 2020

El Área de Deportes amplía con total seguridad tanto horarios como espacios en su oferta de actividades deportivas tras el éxito en el reinicio de las mismas esta primera semana

El Complejo Deportivo El Maulí amplía su horario para el uso de pistas de tenis y pádel a partir del lunes 7, al igual que se hará con la sala de musculación del pabellón Fernando Argüelles.

Ese mismo día darán comienzo las actividades deportivas programadas con monitor, habiendo ya un 95 por ciento de ocupación en las clases de natación infantil en la piscina municipal cubierta.



El teniente de alcalde delegado de Deportes del Ayuntamiento de Antequera, Juan Rosas, informa de la gran acogida que está teniendo durante esta primera semana de vuelta a la actividad todas las iniciativas e instalaciones municipales que se han reiniciado con total seguridad tras la habitual pausa por mejora de instalaciones llevado a cabo en el mes de agosto. En este sentido y dentro de la planificación que el Área de Deportes ha programado para ir incrementando

progresivamente el número de actividades y horarios conforme la situación actual en torno a la pandemia del coronavirus lo vaya permitiendo.

Es por ello por lo que se anuncia que el Complejo Deportivo El Maulí amplía su horario para alquileres de las pistas de tenis y pádel desde el próximo lunes día 7 de septiembre. Las franjas de uso serán, por tanto, de lunes a viernes de 08:00 a 14:00 horas y de 16:30 a 22:30 horas, mientras que los sábados será de 08:00 a 14:00 horas.

Debido a la gran aceptación en el uso de la sala de musculación, se ha decidido también ampliar su horario, pasando a ser a partir de ahora de lunes a viernes de 09:00 a 15:00 horas por las mañanas y de 17:00 a 22:00 horas por las tardes.

Cabe recordar también que, a partir del lunes 7 de septiembre, se dará inicio también a las denominadas como "actividades dirigidas" o clases específicas con monitores, tanto en lo que respecta a la natación (natación individualizada, aquagym, fitness surf o cross water) como al ejercicio físico a desarrollar en las salas de uso polivalente del pabellón Fernando Argüelles (pilates, fitness, recharge, dance, bodyjump o gimnasia de

mantenimiento). Cabe destacar que las clases dirigidas de natación constarán, en la modalidad de adultos, de hasta 4 personas por monitor asignado, mientras que en el caso de la modalidad infantil dispondrá solo de dos alumnos por monitor, fomentándose así los grupos reducidos para aumentar la seguridad de dichos usuarios y evitar al máximo posibles contagios del virus de la COVID-19.

Los precios de las clases de natación infantil por las tardes tendrán durante el mes de septiembre un precio promocional reducido al 50 por ciento, por lo que será de 10 euros en la modalidad de dos días a la semana (lunes y miércoles o martes y jueves) y de 5 euros en la opción de un día a la semana (viernes). A partir de octubre, estos importes recobrarían su tarifa normal de 20 y 10 euros al mes respectivamente.

En cuanto a las tarifas para las clases dirigidas, estas van incluidas en el conocido como bono "Sociodeporte", con un precio de 23 euros en su modalidad de mañanas o de 28 euros por el día completo, aplicándose también un descuento del 50 por ciento durante el mes de septiembre en el que dichos importes serán de 11,5 y 14 euros respectivamente. Cabe recordar que este bono da derecho al acceso libre a la piscina cubierta, al gimnasio y al desarrollo de actividades dirigidas con monitor.

Para el desarrollo de cualquiera de estas actividades deportivas se deberá realizar una reserva vía on-line a través del portal web "deportes.antequera.es", debiendo constar como usuario registrado del área o habilitándose el mismo en el acto a través de la respectiva inscripción.

El teniente de alcalde Juan Rosas destaca al respecto la gran aceptación que en apenas unos días han tenido las clases infantiles de natación en piscina cubierta, que a día de hoy cuenta con una ocupación del 95 por ciento en su oferta. Es por ello por lo que agradece la labor de todos los técnicos y trabajadores del Área de Deportes "ofreciendo unas clases de calidad y con seguridad para poder practicar deporte de forma segura sin riesgo de contagio", dando al mismo tiempo las gracias a los usuarios de las actividades deportivas ofertadas por la acogida mostrada en este periodo tan complicado por la pandemia.

